





CURIOSIDADES

Derechos de autor. Algunos managers americanos, que dirigen un cierto número de teatros, tanto en América como en Inglaterra, han publicado los datos referentes a los autores, en el cargo de aquéllos a los autores, en el cargo de aquéllos a los autores...

Prueba de amor. Un joven parisiense acaba de dar a su adorada una prueba singular de amor. Decíale que por ella iría hasta a robar. La niña no quería creerlo.

Fortuna que... escapa. Mlle. X... de París es una persona que ha pasado por muy cerca de la fortuna. Un rentista le había señalado un buen lugar en su testamento. Sólo que se olvidó de indicar la cifra de la suma que le dejaba.

EL SEGURO DE LA BELLEZA. Quien busque negocios nuevos acuda a la América del Norte. Se asegura la vida donde quiera, en todas partes se trabaja el seguro marítimo, el de incendios, el de accidentes, el de rotura de cristales, el de la muerte o inutilización de ganados; se garantiza la fidelidad, la pérdida de aves de corral, las consecuciones del robo, etcétera, etc.;

Hemos recibido el número 263 del semanario ilustrado Pluma y Lápiz que trae un texto mero y de tanta actualidad como los grabados. He aquí algunos de los trabajos que inserta: El futuro rey de Noruega.—La revolución en Rusia.—Un banquete paguésico.—El mayor «bae».—El maelstrom artificial.—El «Cardenal Cisneros».—Nidos para pejaros insectívoros.—La gran mancha solar.—Los gimnastas en el Vaticano.—Puentes de báscula, etcétera. Todos estos artículos van ilustrados. Y luego hay en el número muchas ilustraciones sueltas.

Parador de San Antonio.— (ANTES «LAS TABLAS») Planeta del Pez número 18.—Hospedaje con toda clase de comodidades.

Anteojos y lentes. roca garantizada mitad de su valor.

Se vende la casa número 30 y 32 de la calle Veracruz 1.ª, con corral, cuadra y pozo.

Venta de casas. Por la testamentaria de doña Luisa Díez, se venden dos casas en el casco de esta ciudad.

SE ARRIENDA un piso principal a la calle de las Labales.

Se hace saber que en la calle de Zamora, número 55, se arreglan toda clase de camisas de hierro y jergones de muelle y sumiers y se echan telas a los mismos, todo a precios sumamente económicos.

¡Ocasión! — A los abogados. Aprovecharos, que se venden a precios sumamente reducidos, en buen uso y recién encuadrados los siguientes libros muy útiles para los abogados, procuradores, notarios y toda clase de funcionarios judiciales.

Se venden las casas números 3 y 5 de la calle del Jesús. Informarán en esta administración.

Almacén de maderas. de J. García de Hija, frente a Calatrava y Sucursal en el Arrabal del Puente, Salamanca.—Vendo con tanta economía como el que más, en todas las clases, así como en materiales de construcción; tengo cal hidráulica con la exclusiva, de la mejor marca de España, que cedo saco de 70 kilos a 4'50 pesetas; por vagones ó partidas de 50 sacos, hago descuentos.

Sabañones. Curación pronta y radical con la pomada de WOLCHIK. Depósito, farmacia de Heredia.

Hallándose vacante la plaza de médico de la Sociedad de socorros de Peluqueros-Barberos de Madrid, dotada con el sueldo anual de 2.000 pesetas, se saca a concurso desde hoy día de la fecha hasta el 30 de Noviembre, debiendo presentar las solicitudes, acompañadas de toda la documentación, en el domicilio del señor presidente, calle del Arrenal, núm. 1, peluquería.

Se vende un ramo de negrillo bastante fuerte, que sirve de superior madera, que se cortó en menguante de Enero último. Para tratar de su venta en Garcirey (Ledesma), con don José María Mariel. 4-2

Desviaciones de la columna vertebral, torceduras de las piernas, obesidad, prolapso de la matriz, etc.

HERNIAS (quebraduras). Tratamiento de las hernias, de éxito garantido, por medio de los aparatos especiales, con Real Privilegio de invención (patente número 17.791) del Ortopédico de Madrid DON JERÓNIMO FARRÉ GAMBEL, Puerta del Sol, número 9, principal.

Han sido en tan gran número las personas chasqueadas con el resultado de los bragueros que encargaron a ciertos titulados ortopéuticos, y en algunos casos, creídos de que habían el encargo a nuestra casa ó a alguna sucursal nuestra, que con objeto de evitar se confundiera con otros nuestro crédito adquirido en los largos años que llevamos ejerciendo la profesión, llamamos la atención del público y de la clase médica sobre el siguiente hecho:

Con nuestros aparatos de Real Privilegio de invención aseguramos y garantizamos la curación completa y permanente de las hernias, sea cual fuese su volumen y antigüedad, y por grandes que sean los esfuerzos de la tos ó del trabajo corporal. Con nuestro TRATAMIENTO ESPECIAL curan además la mayoría de ellas.

Recibirá el médico especialista, representante y auxiliar de dicho reputado ortopédico, en SALAMANCA durante los días 7 y 8 de Diciembre de once a una y de tres a seis, en el Hotel del Comercio.

Jacinto Niño 46, Plaza Mayor, 46.—Gran depósito de corsets, forma francesa.—En esta casa, primera en este artículo, encontrará el público cuantas novedades y creaciones de modelos, conforme a las últimas modas de París, desde el precio más modesto hasta el más lujoso.—Se encarga también de servir corsets a medida con perfección y economía de precios.

MODAS. En esta casa encontrarán las señoras, elegantes modelos de sombreros y abrigos que se acaban de recibir, y también un gran surtido de plumas y adornos.

Se reforman sombreros y se confeccionan abrigos y vestidos para señoras y niños. Precios sin competencia.

Arriendo.—Se hace de ciento sesenta hebras de tierra, con casa para el arrendatario, en el Cubo del Vino. Para tratar en Salamanca, calle del Conde Romano, número 42. 15-a-2

Centre-Pensión Mañes para alumnos oficiales DE LAS FACULTADES E INSTITUTO Director propietario Don José Mañes Casaux

Calles del Silencio y Tostado, 1.—Salamanca Este acreditado centro docente, instalado en punto céntrico, muy próximo a las facultades é Instituto, ha conseguido sorprendentes resultados en la enseñanza, debido a su régimen especial y a la continua explicación de todas las asignaturas constitutivas de las diferentes carreras que pueden cursarse en esta Universidad.

La casa-colegio consta de espaciosas é higiénicas habitaciones, salones de estudio, comedores y amplias clases distribuidas entre las dos casas, Silencio 1 y Tostado 1, comunicadas a este objeto, formando así un solo edificio de grandes dimensiones.

El profesorado consta de Licenciado en Sagrada Teología (capellán), doctores é licenciados en Letras, Ciencias, Derecho y Medicina, Perito Mercantil, auxiliares facultativos de Obras públicas é maestros superiores de primera enseñanza.

Los alumnos son acompañados a las respectivas clases oficiales por los inspectores, y a todos se les explica cada día la lección que al día siguiente han de dar en el Instituto ó Facultad.

En la escuela que a cargo del acreditado profesor central se estableció en este Centro, se siguen obteniendo rápidos progresos, explicándose en ella la primera enseñanza y la preparación para ingresos en Normales é Institutos.

Continúan las clases de preparación especial para los alumnos que deseen obtener el grado de Bachiller en el corriente mes.

Exactitud y formalidad en las cuentas estrictamente ajustadas al reglamento.

Siendo este Colegio el más antiguo en su indole en esta capital, ha conseguido con su trabajo constante el mejor resultado, como lo demuestran las siguientes notas obtenidas desde su fundación:

Matrículas de honor, 40; sobresalientes, 122; notables, 896; aprobados, 448; total de exámenes en cuatro años, 1.014.

Se admiten internos, medio pensionistas y externos vigilados, desde seis años en adelante.

Alimentación verdad, sana, abundante y nutritiva, como lo tiene acreditado este centro.

Prévia autorización, se formalizan toda clase de matrículas para los centros oficiales. Pídanse detalles y reglamentos al Director.

No hay que temer el invierno. Guantes de punto de lana, á tres reales. Guantes de id. de id. para señoras á cuatro reales.

Guantes de punto estambre franceses, á seis reales. Guantes de id. para señoras curas, á ocho reales.

Guantes de piel forrados para señoras, á doce reales. Guantes de cabritilla forrados para caballeros, á catorce reales.

Guantes gamuzi forrados de astracán para montar á caballo, á dieciséis reales.

Guantes castor gamuzi para el sport y vestir, también á dieciséis reales.

Además hay cabritilla, ante y gamuzi de lujo Varadé, París-Madrid.

Y se sigue la venta de otros tres pares de cabritilla para señoras, á 20 reales.

JAIMÉ MAÑOSA. Dr. Rlesco, 31 (frente al Teatro del Liceo). 30—12

Imprenta y Librería de Francisco Núñez Izquierdo SALAMANCA

EL FENIX (FUNDADA EN 1849) Compañía Francesa de Seguros INCENDIOS VIDA. Garantías. . . Ramo de incendios, 25 millones. Ramo de vida, 333 millones.

GRAN VAQUERIA SUIZA Situada en las Afueras de Sancti-Spiritus, letra C. La más antigua, la mayor, y montada también como las mejores de España.

Banco Hipotecario de España. Préstamos hipotecarios, amortizables á largo plazo, de 5 á 20 años, con garantía de fincas rústicas y urbanas.

sufrimientos tenían ese carácter orgulloso y de rebelión que secan el corazón y hacen envejecer antes de tiempo. Saludóme al entrar y no hizo nada para disimular la sorpresa que debió causarle la presencia de un desconocido en su casa.

—Debo manifestaros, —añadí tomando por vez primera parte en la conversación, —que el estado de vuestra hermana me inquietaba bastante. Hace dos días quise mandar en busca del médico que la asistió en su alumbramiento, pero le tomé ojeriza y se niega obstinadamente á recibirle. No quisiera alarmaros con una cosa que es una sencilla observación, pero vos, que sois su hermano, es indudable que sabréis cuidarla bien.

El acento singular con que pronunció la palabra hermano, me hizo comprender cuánta razón tenía al desconfiar de la señora Welton, la que ni por un instante había creído en mi supuesta fraternidad, no dando, sin embargo, gran importancia á ser ó dejar de ser creído.

—Soy médico, y en efecto, haré cuanto esté á mi alcance para cuidarla bien, —respondí. Me levanté de mi asiento para despedirme. Antes añadí, empero: —¿Es pariente vuestro, señora, sir Mervyn Ferrand? La señora Welton me dirigió una mirada que tenía el significado que quisiese dársele.

—Sí, somos algo parientes, —respondió con indiferencia. —¿Y, sin duda os habrá admirado ver que se alejaba del lado de su esposa cuando llegó el alumbramiento? —Nada de lo que hace sir Mervyn puede admirarme. Há tiempo me escribía diciendo que sabiendo que podía disponer de pocos recursos, me había recomendado á una señora que deseaba vivir en mi compañía durante algún tiempo, y no pregunté nada más. Confieso que, sin embargo, me sorprendió mucho al oírlo decir que era su esposa.

la sonrisa que en otra época constituían su encanto y la expresión de felicidad en sus ojos profundusos rasgados, ¿qué me importan las burlas del mundo? ¿A quién tengo que dar cuenta de mis actos, ni quién me impedirá murmurar al oído de Felipa? Hagamos, amada mía, que el pasado se desvanezca como un mal sueño, y que nuestra felicidad empiece á contarse desde hoy. Por más que Felipa so'o hubiese de pasar una sola noche en mi casa, tenía que hacer mil preparativos para recibirla decorosamente.

